

Meamedica.fr livre aux laboratoires les avis utilisateurs liés à la prise de leurs médicaments

Meamedica.fr lance un module Drug safety grâce auquel les avis utilisateurs, concernant entre autres les effets secondaires, pourront directement être transmises aux fabricants de médicaments.

Meamedica.fr annonce le lancement d'un nouveau module permettant de transmettre directement les signalements d'effets secondaires ou d'erreurs d'emballage aux laboratoires pharmaceutiques. Le fabricant peut ainsi être informé au plus vite des observations et expériences liées à l'utilisation de son produit et sera en mesure de réagir plus tôt pour améliorer la sécurité médicamenteuse.

Wendela Wessels, pharmacienne et fondatrice de meamedica.fr, explique: *"Régulièrement, des personnes nous demandent si nous pouvons transférer leurs remarques aux laboratoires pharmaceutiques. Une demande qui s'est sensiblement intensifiée ces derniers temps, c'est pourquoi nous avons décidé de mettre ce module en place."*

Actuellement en phase de test le module, il suffira ensuite aux laboratoires de s'y connecter pour recevoir les avis consommateurs.

A propos de Meamedica.fr

Meamedica.fr fait partie d'un réseau européen de plateformes destinées à recueillir les expériences consommateurs concernant la prise de médicaments. Chaque année, la plateforme accueille environ 12 millions de visiteurs et elle compte aujourd'hui plus de 63.000 avis déposés.

Plus d'informations: www.meamedica.fr

Contact presse

Wendela Wessels

Tel : +31 652 351 282

Email : w.wessels@insightpharma.nl